ありがとう

平成27年度 2年A組

霜月 / 10

学級通信 68 号

本番です!





いよいよ明日は合唱祭です。体育祭、文化祭ときて、フェス ティバルの最後を締めくくる合唱祭。長い時間練習をしてきた ので、その成果をしっかりと出せると良いと思います。

昨日、練習をしましたが、金曜日のみんなの歌声が素晴らしかったので、それと比べてやや残念な声でした。ここまできて、あまりくどくど言っても雰囲気が悪くなるだけなので、短めの練習で終わりましたが、できるはずのことができない、では悔しい思いをします。もっている力を出し惜しみせずに、出し切ってこられるようにしましょう。



昨日少し話をしましたが、せっかく歌を歌うなら自分たちが気持ちよく歌うだけでなく、聞いている人たちも感動するような発表にできることがベストです。聞いている人たちはみんなの声を聞いているだけではなく、みんなの姿も見ています。一生懸命歌っていることがわかるような姿勢や表情で、みんなの歌声は何倍にも魅力あるものになります。それを意識して明日に臨みましょう。

学習にしても部活にしても、何事に対しても大切なのは気持ちです。「やろう」という思いがなければ、うまくはいきません。前向きに取り組むことができれば、得るものもたくさんあるはずです。自分のため、クラスのみんなのため、聞いてくれる人のために一生懸命な姿を見せてくれることを期待しています。

忘れ物をしないように

明日は弁当です。忘れないようにしましょう。また、合唱祭は昨年と同じように文化会館で行います。長時間ホールの中にいることになるので、風邪気味の人はマスクをもってきましょう。当たり前だけれど舞台に立つので、服装や名札など身だしなみも気をつけましょう。